



**Le drame s'est produit le dimanche 26 juillet 2020 au quartier Efulan, situé dans l'arrondissement de Yaoundé 3e.**

Cette information donnée par radio **Tiemeni Siantou (RTS)**, est reprise par le site **Cameroun-Info.Net**.

Selon nos confrères, le jeune, dont l'identité n'a pas été dévoilée, a été poignardé à mort par un élément du Bataillon d'Intervention Rapide (BIR) au cours d'une bagarre dans un débit de boisson.

**«Après coup, l'homme en tenue voulant prendre la poudre d'escampette a laissé tomber par inadvertance ses pièces officielles, qui à la suite ont permis aux personnes présentes sur les lieux d'identifier l'auteur du présumé meurtre. C'est donc d'un élément du BIR affecté à Bertoua, à l'Est Cameroun, qui serait à l'origine de ce meurtre, selon des témoins»**, a relaté le présentateur du journal de 12h de ce 28 juillet 2020.

L'on a par ailleurs appris que le présumé meurtrier a été mis aux arrêts par la Brigade d'Efulan et une enquête ouverte.